



真栄

自然を愛し、風雪に耐えて立て

令和7年(2025年)12月25日発行

札幌市清田区美しが丘1条1丁目2-10



<https://www16.sapporo-c.ed.jp/shinei-j/>

2学期が終わるにあたり

今日で、2学期が終わります。

皆さんは今、どのような気持ちでここに座っているでしょうか。

「いよいよ冬休みが始まる」と、うれしい気持ちの人も多いと思います。

一方で、3年生の中には、近づいてくる受験のことを思い、少し落ち着かない気持ちの人もいるかもしれません。

8月の始業式で、校長先生は、「日々の学習や学級活動に腰を据えて取り組み、その成果を行事の中で確かめていく学期にしましょう」と話しました。

2学期を振り返ってみると、皆さんは日々の授業や係活動、委員会活動、部活動に、落ち着いた姿勢で取り組んできたと感じています。

体育大会や合唱コンクールでは、結果だけでなく、仲間と声を掛け合い、最後までやり抜こうとする姿が、あちこちで見られました。

その一つ一つが、皆さんの成長の証です。

1年生は、小学生から中学生へと大きく環境が変わる中で、時間の使い方や学習への向き合い方、友達との関わり方など、多くのことを自分なりに考えながら過ごしてきたと思います。この2学期、自分で考えて行動したこと何か一つ思い浮かぶでしょうか。授業で積極的に発表したことや、友達との関わりで自分なりに工夫したことなど、小さなことでも構いません。皆さんのが行った一つ一つの行動が、自分を成長させています。

2年生は、中堅学年として、学校の様々な場面を支える立場になってきました。

委員会活動や生徒会活動では、「自分たちが動かなければ学校は回らない」という意識が、少しずつ行動に表れてきました。

来年、学校の中心となる学年として、今の自分たちの姿を、是非、振り返ってください。

3年生は、真栄中学校の最上級生として、「中学校最後の」という言葉を意識しながら、一日一日を過ごしてきたことだと思います。

その中で、自分が何を大切にしてきたのか、どんな力を身に付けてきたのかを、静かに振り返る時間をもってください。

明日から、約3週間の冬休みになります。

土日や年末年始を除くと、いわゆる平日はわずか7日ほどです。短い休みではありますが、2学期、そしてこの1年の自分を振り返り、頑張ってきた自分、頑張ろうとしてきた自分を、しっかり認めてほしいと思います。

冬休みは、ただ休む時間ではなく、心と生活を整え、3学期のスタートラインに立つための大変な準備期間です。

特に3年生は、自分の目標に向かって、適度に休憩を取りながらも、歩みを止めずに進んでください。

1・2年生は、これから「なりたい自分の姿」を思い描き、その実現のために、次に何をすべきかを考える冬休みにしてほしいと思います。

校長先生から、皆さんに一つお願いがあります。年末年始は、家族と過ごす時間が多くなる時期です。支えてくださっている家族の方への感謝の気持ちを、恥ずかしがらずに、自分の言葉や行動で伝えてください。

最後に、冬の安全についてお話しします。

落雪や冬道での交通事故には十分注意してください。

また、冬休みは生活全般にも気を配ることが大切です。

自分を傷つけることなく、不用意な言動で周りの人を傷つけないようしてください。さらには、スマホやゲームの使い方にも注意し、健康的な生活を心がけましょう。

3学期の始業式で、皆さん全員が元気な姿でそろうこと、校長先生は楽しみにしています。

これで、校長先生のお話を終わります。

2学期の反省と3学期に向けて

みなさん、こんにちは。これから私の2学期の反省と3学期に向けて、何をするのかについて話します。

まず、2学期の反省についてです。私の2学期の反省点は二つあります。一つ目は、あまり勉強をせず定期テストや小テストを受けたことです。その結果、いつもの点数より低くなってしまいました。だからこそ冬休みや3学期では、テスト前の勉強をしっかりとしたいです。二つ目の反省点は、健康面をしっかりとせず体調を崩してしまったことです。3学期には入試があり、風邪を引かないように手洗いやうがいなどを心掛けていきたいです。

次に3学期に向けて話します。3学期に向けて頑張りたいことは、二つあります。一つ目は勉強です。3学期では、後期テストや入試などがあるため、冬休みに無理のない範囲で1日5時間以上取り組みたいです。特に数学の応用問題や国語の文法、英語の単語などを頑張ります。二つ目は、健康に気を付けることです。2学期の反省でも述べたように、健康面を気にかけずに、体調を崩してしまいました。3学期で風邪にかかるために、適度な運動や休息をとり、栄養が偏らないような食事を心掛けます。また、風邪予防のための運動などで筋肉などをつけたいです。みなさんも冬休みで予習や復習をすると思いますが、適度な休息をとり、そのときに運動をしてみてはいかがでしょうか。自分のおすすめは、少し暗くなり始めたころに家の周りを歩いたり、走ったりすると風が気持ちよく楽しく運動できると思います。ぜひ、みなさんもそれぞれ楽しい冬休みを過ごしましょう。

これで、私の2学期の反省と3学期に向けての話を終わります。

3年4組 代表生徒

小中一貫事業 小学6年生による「中学校見学」

小中一貫事業として、小学校6年生対象の中学校見学を行いました。11月28日（金）に美しが丘緑小学校、12月17日（水）に美しが丘小学校、18日（木）に真栄小学校の6年生が来校しました。中学1年生の教室に入って、間近で授業を見学しました。実際の授業を直接見学できたことで、中学校入学後のイメージをもてたように思います。見学後は、「真栄中学校について」、「学習について」、「生活について」の三つのことについてガイダンスを行いました。来年の4月の入学を楽しみにしています。



学校評価等のアンケートについて

「学校評価アンケート」に加え、今年度は、「標準服アンケート」もGoogle フォームで実施しました。御回答いただきまして、ありがとうございました。集計結果につきましては、2月発行の学校だよりでお知らせいたします。

お知らせ

- ・本日、無事に終業式を迎えることができました。今学期を振り返れば、全校生徒が熱く燃えた体育大会、そして一人一人の歌声が響き合った合唱コンクールと、生徒たちの輝く姿が強く印象に残っています。生徒たちが充実した学校生活を過ごすことができたのは、保護者の皆様の温かい励ましと、地域の方々の御支援があったからこそです。本校の教育活動への御理解と御協力に、心より感謝申し上げます。冬休みは心身を休め、新たな希望を抱く大切な時間です。皆様もどうぞ健やかで、穏やかな年末年始をお過ごしください。来年も引き続き、よろしくお願ひいたします。
- ・札幌市教育委員会では、昨今、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、冬休み期間中に「冬季休校日」の取組を実施しております。これに伴い、本校では1月5日（月）～6日（火）までを冬季休校日といたします。また、12月27日（土）～1月4日（日）までは、学校閉鎖となります。併せて、冬季休業中（平日）の時間外アナウンス（転送電話）への切り替えは、17:00～翌朝8:00までとなります。御理解と御協力をお願ひいたします。
- ・3学期始業式は1月15日（木）です。4時間授業（給食あり）となり、下校時刻は13:25頃です。